Bajo el lema: juntos construimos más, asumió el nuevo centro de alumnos de la carrera de Odontología de la Universidad de Concepción, compuesto en esta ocasión por 12 alumnos de segundo, tercer y cuarto año, quienes serán liderados por la alumna, Daniela Aliaga.

Las elecciones desarrolladas en el mes de mayo, dieron a conocer la nueva directiva. "Con alegría podemos decir que durante un año seremos representados en la vicepresidencia por nuestra compañera Paula Labbe; Marly Miranda quien trabajará en Finanzas; Milton Cea, en Actas; Hans Iglesias y Fernando Pavez en Cultura y Comunicaciones; Tania Sáez y Rocío Henríquez en Trabajos comunitarios; Bastian Godinez y Ricardo Córdova en Deportes; Rodrigo Acuña y Constanza Salazar en Bienestar y yo, Daniela Aliaga en la Presidencia".

Como equipo, expresa Aliaga, "trabajaremos en cuatro líneas de acción muy bien definidas, ellas son: las relacionados con la secretaria de cultura, los trabajos comunitarios, bienestar y el deporte".

En ese sentido, agrega la presidenta del CAO, "destaca la 2º Exposición artística de funcionarios y estudiantes; los ciclos de cine y un café concert que incluirá un concurso para bandas y cantantes solistas. Así como, una concurso Fotográfico y una intervención artística realizada por los miembros de la comunidad, idealmente en horario de almuerzo".

Respecto a las iniciativas a ejecutar en la cartera de deportes, el plan de trabajo se desarrollará de manera sistemática y secuencial, se centrará en identificar las preferencias deportivas del alumnado: la realización de competencias, torneos, intra e inter facultad y la entrega de soporte total a los equipos de la Facultad de Odontología.

Otra línea de acción a relevar es la que respecta a los trabajos comunitarios, en ese sentido el Decano de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, Dr. Alex Bustos destaca que "lo más valorable de nuestra formación, es el sello de responsabilidad social con que cuentan cada año nuestros egresados. Porque esta es una profesión al servicio de la comunidad y el país".

Aliaga por su parte expresa, que "este año realizaremos talleres y charlas educativas permanentes en la comunidad de Candelaria de la comuna de San Pedro de la Paz; actividades informativas dentro del campus de la universidad, colegios y jardines infantiles, para hablar sobre salud bucal, prevención y cuidados. Continuaremos con las intervenciones emprendidas el año pasado a jóvenes que se encuentran cumpliendo condena en el centro del Sename ubicado en Coronel".

Del mismo modo, "volveremos a postular a los fondos concursables de la FEC: tal como lo hicimos anteriormente donde se nos adjudicaron fondos de parte de la vocalía de trabajos comunitarios, pretendemos este año postular para poder realizar actividades que vayan en beneficio de la población".

Por su parte, el Videcano de la Facultad de Odontología, Dr. Mario Aguirre, dijo que "es un ejercicio de civismo que los estudiantes tengan un centro de alumnos, cuya labor es muy importante para hacer presente todas sus inquietudes mediante un canal oficial. Además así como se aprende responsabilidad social, se aprende a ejercer los derechos y deberes democráticos".

Pero además, agregó el Dr. Aguirre "la experiencia demuestra que los estudiantes tienen una visión distinta y creativa que complementa el enfoque en beneficio de la evolución de la carrera y la facultad".

En ese sentido, Daniela Aliaga, aseguró que "con la experiencia adquirida en el CAO 2013 y la participación de compañeras y compañeros nuevos que se suman con toda la energía y entusiasmo seguiremos trabajando y construyendo una Facultad más democrática, participativa y solidaria", puntualizó.